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mesma também fez esse questionamento. Em seguida foi informado que a

Rosana Gonçalves estava providenciando cópias do referido regimento

interno para que todos pudessem acompanhar a sua leitura.

• Foi sugerido pelo secretário Celso Silva que os trabalhos fossem

direcionados para a eleição do Presidente, esclarecendo que estava aberta

para os conselheiros, a candidatura ou a indicação de uma candidatura

para a Presidência.

• Foi esclarecido aos presentes, pelo Secretário Flavio Augusto que, pelo

fato de não ter havido o cumprimento de um ano de mandato pelo

Presidente anterior, obrigatoriamente teria que haver uma nova eleição.

• Na abertura para as candidaturas, a então Vice-Presidente Maria Cristina

Morena colocou seu nome a disposição e houve a indicação pelo

conselheiro Edmundo de Carvalho do conselheiro Celso Silva, sendo que

o mesmo aceitou a indicação.

• Após conferência dos conselheiros presentes, titulares e suplentes aptos a

votação, conclui-se que se teria um número de 22 votantes.

• Após votação a candidata Maria Cristina Morena obteve 04 votos, o

candidato Celso Silva obteve 15 votos e houve 03 abstenções.

• Em seguida foi questionado sobre a vaga em aberta como' 10 secretário,

tendo sido indicado o conselheiro Bastos pela Dra Soraya, o qual alegou

estar impossibilitado de assumir devido as suas responsabilidades junto à

OESG. Também foi perguntado à conselheira Fátima Marto sobre seu

interesse em assumir tal cargo, sendo que esta esclareceu ter preferência

em permanecer como 2a secretaria.

• O secretário Celso Silva se manifestou sugerindo que a decisão so..bre o

cargo de secretário fosse resolvido na próxima reunião ordinária,

programada para o mês de fevereiro de 2016, tendo em vista que no
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